

La formation d'un Maître ECK



Q : Comment choisit-on le nouveau Maître ECK Vivant ? Comment savez-vous que le moment est venu ? Qui prend cette décision et comment pouvez-vous en être certain ?

R : De quelle façon une vache s'y prenait-elle autrefois pour retrouver son veau au milieu d'un troupeau de l'Ouest américain ? C'est simple. Leurs cœurs battaient à l'unisson et ils disposaient d'un mode de communication intime qui leur était propre.

Il en est de même entre le Maître et chacun de vous.

Cela est d'autant plus vrai pour les chelas (étudiants en spiritualité) qui s'appêtent à saisir l'opportunité de se rapprocher, ou d'intégrer, spirituellement le cercle des Âmes exceptionnelles en formation pour accéder à la Maîtrise ECK.

Le parcours se révèle long et ardu.

Le candidat est toujours choisi par Dieu, le SUGMAD. Puisque le MAHANTA, le Maître ECK Vivant, et d'ailleurs tous les Maîtres ECK, ont atteint la conscience de Dieu, ils savent qui est en harmonie avec ce principe primordial.

Le choix de chaque nouveau Maître ECK Vivant trouve son origine au sommet de la hiérarchie spirituelle, soit le SUGMAD.

À la différence d'un gouvernement démocratique, il n'y a pas de vote populaire. Heureusement d'ailleurs, compte tenu de la nature profondément humaine des représentants élus

par le peuple. Vous comprendrez alors qu'un Maître spirituel faisant partie de l'ordre ECK des adeptes VAIRAGI est soumis à des exigences bien au-dessus de celles imposées aux chefs politiques ou aux dirigeants ordinaires de ce monde.

La Bible chrétienne explique ainsi comment reconnaître les personnes intègres : « C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. »

Prêcher par l'exemple, tout en maintenant le cap sur la noble voie du retour à Dieu, s'avère un engagement des plus exigeants. Quiconque aime Dieu intensément doit aussi faire preuve de la force de caractère et du *courage* nécessaires pour s'aventurer dans des lieux intérieurs et extérieurs qui feraient reculer ou fuir toute personne de moindre envergure spirituelle.

Qu'est-ce qui caractérise le chercheur ? Rebazar Tarzs, un Maître ECK tibétain, a déclaré à son chela, Peddar Zaskq, que *la pureté morale et la noblesse des idéaux* sont deux critères parmi d'autres qui caractérisent un candidat à la Maîtrise ECK.

– Sri Harold Klemp,
Tiré de

A Modern Prophet Answers Your Key Questions About Life, Book 2

